



Verband
Christlicher Pfadfinderinnen
und Pfadfinder



- Stamm Veit-vom-Berg Diespeck -

Bericht von der Fördervereinswanderung am 27. 07.2014

Kurz vor den Sommerferien, hatte der Förderverein gemeinsam mit dem Stamm noch eine Aktion vorbereitet. Das erste Mal sollte am Sonntag eine gemeinsame Wanderung mit den Eltern und Älteren des Stammes stattfinden.

Es waren auch 40 Leute der Einladung gefolgt und so wurde vergnügt Richtung Wald losgewandert. Dort erwartete uns der Förster Herr Rabl der uns im Anschluss den sonst nicht zu besichtigenden Wald zeigte.

Neben verschiedenen Bäumen, wurde uns unter anderem erklärt, wie im Wald gewirtschaftet wird und wie langfristig man einen Wald bepflanzt.

Außerdem wurde uns anhand von Tierspuren, erklärt, welche Tiere im Diespecker Forst so leben.

Nach einem kleinen Dankeschön machten wir uns auf den Weg und wanderten zurück zur Laube an der Kirche, wo uns bereits Kaffee und Kuchen, sowie (passend zum sehr heißen Wetter) kalte Getränke erwarteten. Hier stieß auch der letzte Rest unserer Gäste zu uns. Bei ausgelassener Stimmung wurden alte Fotos ausgetauscht und sich einfach nur gut unterhalten. Gegen 5 Uhr machten sich dann alle vergnügt nach Hause.

Vielen Dank an alle, die diese Veranstaltung möglich gemacht haben!
Auf ein Neues im Jahr 2015 !
Die Stammesführung